

25jähriges Priesterjubiläum unseres Pfarrers am 15. August in St. Ulrich

Im Rahmen einer Messe wurde Herr Pfarrer Alexander in der Pfarrkirche St. Ulrich für sein 25jähriges Wirken geehrt. Die Kirche St. Ulrich war für die feierliche Messe festlich geschmückt. Die Trachtenkapelle und der Volksliedchor gaben schon beim Einzug in die Kirche dem Festtag eine feierliche Note, umrahmt von Trachtenfrauen und einer Abordnung der Feuerwehr.



Elf Priester aus verschiedenen Diözesen, von Nigeria bis zur Diözese Venedig, Diakone und Pastoral-assistenten feierten mit unserem Pfarrer. Für die gelebte Ökumene und gute Zusammenarbeit bedankte sich Alexander Uzoh bei Pfarrer Mag. Uwe Träger.

Herr Dechant Mag. Harald Truskaller fand in seiner bewegenden Festrede mit seinem Geschenk, sieben Tassen als Symbole der sieben Sakramente, sehr bewegende, humorvolle und sinnbildhafte Worte für das Leben unseres Pfarrers. Für seine Primiz wählte Herr Pfarrer Dr. Alexander Uzoh den Psalm aus der Bibel 116/13: Ich will den Kelch des Heils erheben und anrufen den Namen des Herrn!



Auf die letzten 25 Jahre Amtstätigkeit blickt er dankbar zurück. "Nigeria ist meine Heimat, aber in Bad Kleinkirchheim bin ich zu Hause", sagt Alexander. Bürgermeister Matthias Krenn sprach dem Pfarrer für seine Treue zur Pfarrgemeinde seinen Dank aus und lobte dessen humorvolle und fröhliche Art. Die Vertreter der Pfarren von Bad Kleinkirchheim/St. Oswald, Frau Ria Gärtner, Monika Biedermann, Heidi Pontasch und Helmut Rauter gratulierten und würdigten die gute Zusammenarbeit in der Pfarre. Von all den Festgästen und GratulantInnen wurden vor allem seine Fröhlichkeit, sein Lachen, sein positives Denken und der vorbildlich starke Glaube hervorgehoben. Nach dem Gottesdienst voll lobender Worte der Gratulanten wünschte sich der Jubilar eine Party mit Musik, einer Polonaise und gutem Essen in dem Festsaal der Gemeinde.

Text und Foto: Hugo Schretter